Le mot du président.

Cher adhérents et amis du festival.

Toute l'équipe d'Ecrans Britanniques se joint à moi pour vous souhaiter le meilleur en cette rentrée de septembre qui ne ressemble à aucune autre. Comme vous, nous sommes dans l'expectative et l'incertitude et il est difficile de se projeter dans un avenir lointain et surtout proche.

Nous ne renonçons pas, toutefois, nous avons plein d'idées -le confinement a été fructueux- juste aucune idée de si et quand nous pourrons les mettre en œuvre mais sommes bien décidés à faire au mieux dans les circonstances actuelles. Cette période nous invite, c'est le mot à a mode, à nous réinventer et nous réfléchissons à mettre en place d'autres moyens pour continuer à vous proposer des événements, des films, des rencontres, fussent-elles virtuelles, et vous tenir au courant de l'actualité du cinéma britannique.

Alors, consultez vos mails, venez régulièrement sur le site www.ecransbitanniques.org, suivez-nous sur Facebook, Twitter et Instagram pour vous tenir au courant de notre activité.

Continuez à prendre soin de vous et des vôtres et à bientôt.

B. Raynaud

